
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ②企業誘致 

テーマ ウェルネスバレー計画の推進 

前回まで 

取り組み状況 

・産業立地促進条例の制定（平成１７年１２月） 

・条例に基づく奨励措置の継続実施 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

・令和２年度（２０２０年度）予算への繁栄を要望する要望書を市長へ提出。 

 

① 東浦町との連携を強化した事業展開、周辺のインフラ整備の推進 

② 民間誘致の呼び水として、健康・福祉分野の拠点をウェルネスバレー地域に 

集約する。 

 

 

・常任委員会で周辺のインフラ整備の進捗状況等の質疑を実施。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

市民クラブ「令和２年度 大府市予算編成に対する政策要望
書」を提出 
 
９月３日、大府市長に対して、市民クラブの令和２年度予算
に対する要望書を提出した。ウェルネスバレーを共に推進す
る東浦町との連携強化を始め、地協の重点要望書にも沿う内
容とした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市民クラブ大西会長（左）   岡村秀人大府市長（右） 

        山内健次副市長（中） 

今後の取り組み 

・令和２年度当初予算を注視 

・常任委員会での質疑 

・所管部署のヒアリング 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

大府市 所属議員 大西勝彦・野北孝治・三宅佳典 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ⑥子育て・教育 

テーマ 子育て環境の充実 

前回まで 

取り組み状況 

・保育園の待機児童ゼロ対策として、保育園増設または定員増の要望 

・市民クラブ政策要望にて、小中学校普通教室空調整備、体育館の空調整備等要望 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

・待機児童０を目指し、常任委員会での予算・決算委員会で、増園、定員増について質

疑した。 

・市民クラブ政策要望にて市長へ要望書を提出した。 

 これらにおいて、以下の増設、定員増に繋がった。 

① 平成３１年度（令和元年度）は、民間保育所４園の新設により４９２人の定員増 

② 令和２年度は、民間保育所５園の新設により３９６人の定員増 

 

 

・令和元年６月議会の野北議員の一般質問にて、令和２年度、市内４中学校の体育館の

空調整備をするとの答弁をもらった。順次小学校も整備する。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

今後の取り組み 

・令和２年度当初予算を注視 

・常任委員会での質疑 

・所管部署のヒアリング 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

大府市 所属議員 大西勝彦・野北孝治・三宅佳典 

 


